

Pressebericht

Waschbären ausgeräuchert?

Willebadessen, Montag, 28.05.2007

Die Feuerwehr musste am Pfingstmontag in den Skulpturenpark ausrücken. Aus einer etwa 150 Jahre alten riesigen Linde am großen Fischteich qualmte es gegen 14.40 Uhr kräftig aus dem hohlen Stamm. Als die Feuerwehr Löschwasser einsetzte, kam ein Waschbär mit einem Jungen zum Vorschein, die sich aber offensichtlich in andere Teile des hohlen Baumes zurückziehen konnten, ohne Schaden zu nehmen. Die Feuerwehr löschte den Brand ab. Da der Verdacht besteht, dass jemand die Tiere „ausräuchern“ wollte, wurde ein Strafverfahren nach dem Tierschutzgesetz eingeleitet. Die Polizei fragt nach Zeugen, die beobachtet haben, wer das Feuer im Baum gemacht hat.

(Quelle: Polizei Höxter)